

20 Jahre

Betontod

In jedem dreckigen Loch auf der Erde gepennt,
Ich weiß was riecht, wenn man Kohle verbrennt,
Doch ich kann es noch spüren, dieses starke Gefühl.
Kann das schwarze vor Augen schon lang nicht mehr sehen
Und ich weiß dass es vielen von Euch auch so geht
Doch wir bleiben uns treu wissen immer wo wir stehen.

Und wir haben so viel erlebt,
Wir haben so viel gesehen,
20 Jahre und wir werden weitergehen.
Und wir haben so viel erlebt,
Wir haben so viel gesehen,
20 Jahre und wir sind stolz das es Euch gibt.

Wenn ihr ein Statement braucht nach all den Jahren,
Ich lass mich nicht benutzen, das kann ich bejahen
Und jeder Extremismus, geht uns echt auf den Sack!
Denn mit denen, die meinen sie wüssten wohin,
Hat all das Diskutieren doch eh keinen Sinn
Und darum schreibt was ihr wollt,
Das ist uns doch Scheißegal.

Und wir haben so viel erlebt,
Wir haben so viel gesehen,
20 Jahre und wir werden weitergehen.
Und wir haben so viel erlebt,
Wir haben so viel gesehen,
20 Jahre und wir sind stolz das es Euch gibt.